

BOLETÍN DE PRENSA No. 406 ->>

IMEF y Escuela Termápolis plantarán 140 árboles para el cuidado del medio ambiente.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes va mas allá de la instrucción, el modelo académico institucional fomenta en sus estudiantes la búsqueda de actividades fuera de las aulas que sirvan como complemento de su formación profesional.

Es por ello que la UAA apoya la iniciativa de jóvenes emprendedores que estudian en la máxima casa de estudios para la realización de diversos proyectos académicos, de responsabilidad social, vinculación y culturales.

Ahora corresponde dar difusión a un grupo de estudiantes de la licenciatura en Administración Financiera de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que conforman IMEF-UAA, a pocos meses de haber tomado protesta como miembros del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, están trabajando para contribuir a la difusión de temas financieros de interés para la sociedad en general, informó su presidenta Samanta Aguilar Gutiérrez.



Indicó la presidenta del IMEF de la UAA que parte de sus acciones es la edición de boletines en línea, con artículos de gran relevancia para la actividad financiera de los ciudadanos, los cuales comparten con todos los interesados, a través de su espacio en Facebook IMEF Universitario UAA.

Los artículos que conforman el boletín bimestral IMEF Universitario UAA, son investigaciones realizadas por los integrantes de la Asociación como es el titulado El precio que pagamos todos o al menos casi todos, escrito por Claudia Molina Méndez, alumna del cuarto semestre de LAF en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que fue seleccionado por su contenido para participar en un concurso a nivel nacional, cuyo ganador será incluido en la publicación de El Financiero o la CONDUSEF.

En otra actividad desarrollada por IMEF-UAA fue la realización de una conferencia por parte de la COPARMEX, asociación que regaló una beca para que un estudiante de LAF de la UAA realizara una especialización en finanzas, a fin de apoyar la calidad educativa, aspecto de gran

relevancia destacó Samanta Aguilar Gutiérrez.

En su afán por ofrecer información oportuna, en un lenguaje accesible y orientar a las personas en finanzas, el IMEF Universitario UAA diseñó y entregó gratuitamente un díptico con todo lo que debe conocer el usuario de tarjetas de crédito como tasa de interés, CAT, interés moratorio por señalar algunos tópicos abordados.

Además se llevaron a cabo visitas a escuelas para promover el ahorro, la inversión y su importancia entre los niños; de igual forma se dieron a la tarea de hacer promoción de la licenciatura en Administración Financiera de la UAA a estudiantes de bachillerato.

Finalmente informó la presidenta del IFEM Universitario UAA que el próximo domingo, en coordinación con la Escuela Termápolis, de la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ACIUAA, se plantarán 140 árboles en la zona poniente del campus de la UAA, para contribuir al cuidado del medio ambiente. Evento al que están invitando a toda la sociedad en general, el domingo 24 de junio a partir de las 9 de la mañana.